

L'ancienne **Thrace**, comprise entre les Balkans, les monts Rhodope, les côtes de la mer Égée, de la mer de Marmara et de la mer Noire, correspond à l'ancienne principauté de Roumélie orientale et au vilayet d'Andrinople.

La **Macédoine**, comprise entre les monts Rhodope, le plateau de Mœsie, la chaîne des monts Grammos, correspond à peu près aux anciens vilayets de Salonique, de Monastir, et à une partie de celui de Kossovo.

L'ensemble de ce pays a été désigné par les Turcs sous le nom général et assez vague de **Roumélie**, qui n'a aucune signification géographique précise et veut dire seulement le pays des Romains, c'est-à-dire des chrétiens. Il devait être compris dans les limites de la Grande Bulgarie, telles que la Russie les avait déterminées au traité de San Stefano. La principauté de Roumélie orientale en est une partie.

La population est en grande majorité chrétienne, de race bulgare ou grecque, sans qu'il soit encore possible de déterminer avec une approximation suffisante la proportion des uns et des autres. D'une manière générale cependant, on peut dire que les Grecs occupent en grand nombre la partie occidentale du vilayet de Salonique, et qu'ils forment sur les côtes et dans les villes de l'intérieur des groupes importants. Ils représentent la partie la plus éclairée et la plus riche

quelles s'ouvre le port de Salonique; elle se prolonge ensuite par Monastir, Okhrida, Elbassan sur Durazzo.

Toute cette route est intéressante par les souvenirs de l'antiquité qu'elle rappelle. A 13 kilomètres de Kavala se trouvent les ruines de la ville de Philippes et le célèbre champ de bataille où, en l'an 42 avant J.-C., les armées républicaines de Brutus et de Cassius furent défaits par Octave et Antoine.